

KWRI

Gotong Royong Bersihkan Lapangan Sepak Bola di Dusun Rojo: Contoh Sinergi Masyarakat untuk Lingkungan dan Kesehatan

M Ali Akbar - SULBAR.KWRI.OR.ID

Jun 12, 2024 - 10:20



Pasangkayu,— Di bawah langit biru cerah, Dusun Rojo di Desa Sarude,

Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu menjadi saksi nyata semangat gotong royong dan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan lingkungan dan kesehatan. Kegiatan karya bakti pembersihan lapangan bola yang diadakan hari ini berhasil menarik perhatian seluruh elemen masyarakat dan pemerintah setempat. Rabu(12/6/2024)



Dalam rangka menjaga kebersihan dan keindahan fasilitas olahraga, serta mendukung gaya hidup sehat di kalangan warga, acara ini melibatkan berbagai unsur masyarakat dan aparat keamanan. Turut hadir dalam kegiatan ini antara lain Sertu Sirajudin, Serda Fadlin, dan Serda Nasrul dari Babinsa 1427-02/Bambalamotu, Ahmad selaku Kepala Dusun Rojo, Rifai sebagai Ketua Olahraga Desa Sarude, serta warga Desa Sarude yang antusias berpartisipasi.

Babinsa 1427-02/Bambalamotu yang diwakili oleh Sertu Sirajudin, Serda Fadlin, dan Serda Nasrul, menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung kegiatan masyarakat untuk menjaga lingkungan. "Kami sangat mendukung kegiatan seperti ini. Kerja sama antara TNI dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat," ujar Sertu Sirajudin.

Ahmad, Kepala Dusun Rojo, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada semua pihak yang terlibat. "Dengan adanya kerja bakti ini, kami berharap lapangan bola di Dusun Rojo dapat terus terjaga kebersihannya dan bisa dimanfaatkan oleh seluruh warga untuk berolahraga," kata Ahmad.

Sementara itu, Rifai selaku Ketua Olahraga Desa Sarude menekankan pentingnya fasilitas olahraga yang bersih dan terawat. "Lapangan bola yang bersih dan rapih tidak hanya membuat warga nyaman berolahraga, tetapi juga mendukung gaya hidup sehat," jelasnya.

Kegiatan ini juga mendapatkan dukungan penuh dari warga Desa Sarude yang hadir dengan semangat tinggi. Mereka bergotong royong membersihkan lapangan, mulai dari memotong rumput, mengumpulkan sampah, hingga merapikan area sekitar.

Karya bakti ini merupakan contoh nyata bagaimana sinergi antara masyarakat, pemerintah, dan aparat keamanan dapat menghasilkan dampak positif bagi lingkungan dan kesehatan masyarakat. Dengan menjaga kebersihan fasilitas umum seperti lapangan bola, warga Dusun Rojo dan sekitarnya tidak hanya

mendapatkan tempat yang layak untuk berolahraga, tetapi juga turut serta dalam upaya menjaga lingkungan yang bersih dan sehat.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan dan menjadi inspirasi bagi daerah lain di Indonesia, demi terciptanya masyarakat yang sehat dan lingkungan yang bersih.